
протокол Nь 91

внеOчерOднOго засOдания Совета дOпутатOв
муниципального округа Гагаринский в городе Москве

Щата проведения: 18.01.2022 г,
Время проведения: 19 ч.00 мин.
место проведения: Москва, Университетский проспект, 5, зал заседаний.

Русакова Е.Л.
Глазко Е.Г.
Зуев Ю.Б.
Колесова А.В.
Толкачев Г,о.
Фахми Я.М.

,Щавидович Я.А.
Шагиахметова Э.К.

Присутствуют 8 депутатов из 10.

Водолажченко И.В.
Горобей М.Р.
Пуховская А.А.

Жители муниципаJIьного округа

- глава муниципального округа Гагаринский,
- депутат Совета депутатов;
- депутат Совета депутатов;
- депутат Совета депутатов;
- депутат Совета депутатов;
- депутат Совета депутатов;
- депутат Совета депутатов;
- депутат Совета депутатов.

ПРИГЛАШЕННЫЕ:
- заместитель главы управы Гагаринского района
- консультант управы Гагаринского района
- консультант управы Гагаринского района

ПРИСУТСТВУЮЩИЕ:
6 чел.

Рчсакова Е.Л.: Объявила заседание Совета депутатов открытым.
Заседание Советадепутатов открыто в 19 час. l5 мин. в присутствии7 депутатов.
Отсутствовi}ли: Кучумова Ю.М., Лангар А.Р., Колесова А.В.

ПРОЕКТ ПОВЕСТКИ ЩНЯ:l. Об информации начальника Отдела мвд России по Гагаринскому району г. Москвы о
работе отдела за202l r.

2. О направлении обратrIения <О планируемой реформе местного самоуправления)).
З. Разное.

Рvсакова Е.Л.: Поставила на голосование вопрос о принятии проекта повестки дня за основу.
<<За>> _ 7 чел. <<Против>> - нет <<ВоздержалсяD - нет
Проект повестки дЕя утвержден.

Рvсакова Е.Л.: предложила вносить изменения, дополнения в проект повестки дня.
изменений, дополнений в проект повестки дня не поступило.
Рvсакова Е.Л.: Предложила перейти к утверждению повестки в целом, поставила на
голосование:
<<За>> - 7 чел.
Повестка дня утверждена.

<<Против>> - нет <<Воздержался> - нет

ПОВЕСТКА Щt[Я:1. Об информации начальника Отдела мвд России по Гагаринскому району г. Москвы о
работе отдела за202| г.

2. О направлении обраrцения <о планируемой реформе местного самоуправления),
3. Разное.

1.СЛУШАЛИ:



Рчсакова Е.Л.: просила представиться представителя ОМВД, т.к. ведется Онлайн-трансляция,
заслушать 0тчет, и затOм п9роЙти к вопросам.
От ОМВЩ - заместитель начальника ОМВ,Щ России по Гагаринскому району Клубков А.В.,
Русакова Е.Л.: об участии других сотрудников ОМВ! в Онлайн-трансляции.
Клчбков А.В.: также принимают участие начальник УУП Никишов В,В., зам. начальника
полиции по охране общественного порядка Фролов А.С., главный инспектор штаба УВ! по
ЮЗАО Мирзоев,Щ.С., которые также булут давать ответы на поступающие вопросы.
Клчбков А.В.: доложил о работе отдела за 2021 год.

Во время оmчеmа в зал воutла dепуmаm Колесова Д.В. Прuсуmсmвуюm 8 dепуmаmов, засеёанuе
правоJйочно,

ВыСТУПИЛИz
Рчсакова Е.Л.: огласила регламент выступлений: сначала вопросы от депутатов Совета
депутатов, далее от присутствующих на заседании граждан.
Русакова Е.Л.: задала вопрос относительно проводимых строительных работ на территории без
разрешительньгх документов, направлении обращения в адрес ОМВД по данному факту, реакции
не было никакой. Об опыте по данной тематике Ломоносовского отдела МВД. Об инциденте 14
декабря на бульваре ,Щмитрия Ульянова, где также без документации проводились работы, с
насиЛьстВенными деЙствиями в отношении граждан. В январе 2022 rода также произведена
вырУбка деревьев и также без документации, и прибывшиЙ наряд не смог повлиять на ситуацию.
Просила прокомментировать данную категорию повторяющихся инцидентов, просила оценки и
дальнейших действий в отношении некомпетентности сотрудников ППС.
Клvбков А.В.: Сотрудник, при вызове по <<02>> и прибытии на место не может принять решение
По какому-либо материалу. В дальнеЙшем принимается процессуальное решение по материалам
СоТрУДниками, имеющими на это право, но никак не сотрудниками ППС. Отметил r{ет опыта
отдела МВД Ломоносовского района.
Рчсакова Е.Л.: на практике сотрудники ППС пытаются на месте
предоставляемые документы, необходим официально установленный порядок
данном случае.
КлУбКов А.В.: пояснил, что каждаrI жалоба, вызов регистрируются в книге вызовов. И в не
ЗаВИСИМОСТИ ОТ ТОгО, какая слуЖба прибывает на вызов, решение принимают уполномоченные на
ТО СОТРУДники в отделе, запрашивают при необходимости комплекты документов для принятия
решений. Но никак не сотрудники ППС.
РУСаКОва Е.Л.: отметила отсутствие фиксации в отделе МВД тех нарушений, которые видят и на
которые обращают внимание компетентные граждане.
КлубКов А.В.: документы, которые были в_материалах и предоставленные в pirмKax проверки в
отдел подтверждаJIи легитимность действий.
рvсакова Е.л.: об обращении по данной тематике в вышестоящие органы. Просила
КОММеНТариев по инциденту от 14 декабря при совершении неизвестными лицами в черной
униформе, не являющиеся строителями, насильственных действий над жит9лями в присутствии
сотрудников полиции. Бездействии сотрудников полиции при обращении к ним граждан за
помощью.
КЛvбКов А.В.: о зарегистрированньж обраrцениях от всех граждан, проведении по всем делам
процессу€}льных проверок, уведомлении всех граждан о результатах проверок.
Фахми Я.М.: просила пояснить, кто были те люди без опознавательньIх знаков в черной
Униформе. Название организации, чьи это сотрудники. Сотрудники полиции не мешали людям
((в чорноilr) вести свою деятельность, следовательно, были предоставл9ны документы о
принадлежности их к той или иной организации.
Клvбков А.В.: это сотрудники организации, осуществляющей в тот момент деятельность.
Название организации не может озвучить т.к. в материалах проверки.

рассматривать
по работе в
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PvcaKoBa Е.Л.: о действиях в тот момент одной оргtlнизации, без документации, но при этом они
обозпачиди 0во9 пазвани0. Еоли эт0 00трудники строитольной 0рганизации, т0 прав
осуществJIять насильственные действия у них нет. Просила комментарий.
КЛУбКОв А.В.: отметил, что никто не имеет право совершать какие либо насильственные
ДеЙствия. По всем фактапл, по обращенияпл граждан были проведены соответствующие
процессуаJIьные проверки.
Фахми Я.М.: об отсутствии ответа fiа задtlнный ею вопрос.
ЗУев Ю.Б.: какого рода решения бьши приняты по итогЕlIи проверок? Бытtи ли возбуждены
УГОлОВные дела или были ли откЕlзы в возбуждении уголовньIх дел в т.ч. по фактам нанесения
побоев?
Клубков А.В.: по всем материапапd приняты отказы в возбуждении уголовньIх дел. Всем
обратившимся гражданам были направлены соотвотствующие уведомпения.
Зvев Ю.Б.: бьши ли судебные обжаловапия откЕlзов в возбуждении уголовньuс дел?
Клчбков А.В.: нет информации.
,Щепутаты обсудипи информацию.
BLcaKoBa Е.Л.: по мнению большинства депутатов, предложено перейти к вопрос€ll\,r от
прис1rтствующих жителей по дапной теме.
ЖИТельница района: об оспаривttнии информации ОМВ,Щ, докуI!{енты бьши все предоставлены,
сотрудники отдела мвД их не проверяли, 14 декабря сотрудники полиции, стоявшие на бульваре
видели как строители и люди в (<чepнoм> избиваrот жителей и выцружают ((им на головуD
бетонные блоки, дtlвят забором, наезжЕlют тракторzш{и. Все происходило до моментq когда
.щ.сабининой двуrлш бетонныпли блокаlrли не з{tжаJIо ногу. Только через некоторое время были
временнО остtlновленЫ работы, и "строитеJIямИ были предоставлены буrЙ, под видом
докр{ентов. от оАти ставить в HotIHoe время заборы и вести шумные работы разрешений нет.
ВСе ДОкУrлrенты бьrrrи отскulнированы п нtlходились у присутствующих, из KoTopbD( узнЕlпи, что
докр{енты на работы в другом районе. Просила прокомментировать.
Клубков А.В.: обратился к жительнице с вопросом об обращении в омвД по факту наЕесения
телесньIх повреждений Сабининой?
жительница района: обратца.тlась в вышестоящие инстанции. От жителей района по номеру
Kl12> змвления не приЕимались, и в итоге никtlких мер не предпринято.
Клчбков А.В.: все звонки, обращения были зарегистрировЕlны в отделе.
Жительница района: в дела попали обраrт\ения выборочно, Ео не по фактаrrл избиений. Почему?
Клvбков А.В.: о проведенной процессуальЕой проверке по каждому звонку и обращению.
жительница райопа: об избиении сотру/шиком полиции (карасев) жительницы, она звонила в
полицию, и ей не помогали. Потом звонил rIастковый с просьбой писать з€lявление, но она
больна Ковидом, никуда не вьгходит, и потом бьш отказ в возбуждении уголовного дела. Она
обраrшалась в ц)авмпункт, но на руки ей документы не вьцали об избиении, скЕlзав, что отправят
тепефонограплмой.
Клубков А.В.: пояснил, что дJIя возбуждения уголовного дела по факry нанесения телесньIх
повреждений .iпобой тяжести необходим определенньй комплект документов, устаIIовленный
упк, соответственно деяние должно быть подтверждено. При вынесении отк€lзов в возбуждении
уголовньтх дел деянио не наrrrло подгверждение. В отношении данной жительницы нет четких
пояснений о нЕtличии медицинских докуN[ентов по фшсту обращения. Из травмпункта присылfiот
только телефонограмму с описание ситуации со слов больного, без приложений каких либо
докр{ентов. ,Щалее докуN[енты добываются уже В рЕlп{ках работы с потерпевшим. По
телефонограп4ме процессуaшьное решение не принимается о возбуждении уголовного дела
жительница района: о принятии решения на основtlнии видео об избиении?
Клvбков А.В.: пояснил, что все зависит от сап{ого видео, кто изображен, ПРИ каких
обстоятельствах оно ctUITo и пол)цено.
Русакова Е.Л.: могут ли пострадавшие граждане повторно обратиться в Отдел нчlличии видео,
ели уже был отказ в возбуждении уголовIIого дела?



Клчбков А.В.: граждане могут обжаrrовать отказ в возбужлении уголовного дела в Прокуратуре,
такжо если сtIитают нужным, моryт обршцаться повторно.
Толкачев Г.О.: высказаJI свое мнение о работе Отдела МВД Гагаринского района в целом. О
ситуtuдиях с задержttнными 23 января и 14 декабря, ситуации на бульваре ,Щмитрия Ульянова,
ситуации с капитЕtльным ремонтом МКД Ломоносовский пр-т, 7-|. Нет доверия ОМВД
Гагаринского района. Любое упоминание полиции и ОМВrЩ Гагаринского района вызывает у
избирателей негативные выскalзывания. Булет ст€lвить вопрос о работе ОМВД Гагаринского
района в 202l году ноудовлетворительной.
Жительница района: о заявлении в ацрес депугатского корпуса по событиям на бульваре
,Щмитрия Ульянова.
Рчсакова Е.Л. : просила комментарии.
Клvбков А.В.: вопросы повторяющиеся, без комментариев, кромо вопросов борьбы с
наркотикtllvrи и кражах. По данным направлениям есть положительные моменты.
Фахми Я.М.: просила пояснить об основаниях задержаний жителей 14 декабря 202| rода в
ночное время и кто лиtIЕо давал распоряжение о з4держании?
К;rvбков А.В.: жители были задержаны за проведение несанкционировЕlнного митинга, а точное
по статье 20,2,2 КоАII РФ в части организации массового пребывания граждан в общественньD(
местах).
Фахми Я.М.: о неясности, кто и кого организовал. Строители организовали жителей.
КлvбКов А.В.: не просто быrrо пребывание людей, а были определонные деяниrI с их стороны,
которые попаJIи под видеозапись, которые также имеются в материалах дел. Отметил, что на всех
задержанньIх и достtвленньD( граждан были составлены административные материЕшы, которые
В свою очередь были направлены в суды, где были приняты решения. .Щанные материЕIлы были
обжалованы в МГС, и судебные решения бьши поддержаны.
PvcaKoBa Е.Л.: о ситуации с пожилым чедовеком (Щербин В.В.), которого сбили и он просил
помощи у ОМВ.Щ, однако его также задержапи и достalвили в Отдел.
Житель района: высказал мнение, что все решения суда бьши вынесены на основании
пОКазаниЙ сотрудников ОМВД Гагаринского района и МВД ЮЗАО под инструктаrкем
СтроителеЙ. ,Щаllее о ситуации 31 яrrваря202l года, когда была задержана дочь Шапалина Д..Щ.
(зачита.lt основания задержания), просил пояснений.
Клубков А.В.: пояснил, что на тот момент не явJUIлся сотрудником отдела мвд по
Гагаринскому району. Отметил возможность прояснения ситуации.
Шагиахметова Э.К.: о подаче з.шроса в ОМВЩ Гагаринского рйона об основанилr задержания
А.Шапалина в феврале 202lt. (вх. М З12177028|744l от 10.02.2021г.), в котором были укtваны
обстоятельства задержаIIия. До н.в. ответ на обратцение не получен. На повторное обршцение
отВет такЖе не получен до н.в. Просила дать пояснения. Также просила дать ответ на вопрос о
ТОМ, ЧТО деЙствия сотрудников Отдела при задержании граждан в ночное время в цеJuD(
УСТРашения? И почему не пускаJIи адвокатов? Это противоречит зtlконодательству.
Клvбков А.В.: о проведении проверки rrо заявлению от февраля 202lr. и ответа Еа него.
СОГпаСно норМ УК и КоАП сотрудники ОМВД имеют право задерживать грЕlждан
КРУГЛОСУtочно. О ситуации с недопуском адвокатов к задержilIным не информироваII, т.к. не
явJIялся на тот момеЕт сотрудником Отдела.
Жительпица Dайона: о плохом отношении к задержанным в части отсутствия питья, не
возможности посетить уборную.
Клчбков А.В.: у задерж€lнньrх бьш питьевой режим.
Житель района Каryков А., (задержанный 14 декабря 2021г.): адвокатов допустили только
чеРеЗ сУтки, телефоны были отобраны, вода появилась примерно через б часов благодаря
волонтерап{, не понимает за что бьш задержан.
Клvбков А.В.: сотрудники ОМВД Гагаринского района составJuIли административные
материаJIы, граждан не задерживапи, прЕlвонарушениrl на месте не фиксировапи. Проводили
задержания сотрудники батальона УВ.Щ по ЮЗАО.
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Жительница района: просила назвать ответственного за содержание задержaнньж в Отделе
ГагаринскOг0 района 14 декабря, его ФИО.
Клчбков А.В.: ответственный за содерж€lние задержанIIьD( несет ответственньй по Отдепу, бьrли
предоставлены и еда и питье. ФИО назвать не смог ввиду отсугствия графика дежурств (под
рукой>.
Жительница пайона: где можно узнать информацию по ФИО ответственного в тот день.
Клчбков А.В.: даннtш информация дJuI служебного пользования.
Зvев Ю.Б.: 14 декабря бьши задержаны 7 человек. Какова площадь помещения, в котором они
находились после задержания?
К.гrчбков А.В.: не может сказать площадь шомещения для задержанньD(.
Шагиахметова Э.К.: об ухулшении работы в напрЕlвлении борьбы с наркоманией. Просила
комментариев. Также об отсутствии ответа на ее обращение от февраля 2021 года. Просила
пояснить основания Еедопуска 4двокатов к задержанньпл. О ситуации с земJIяными работаrrли,
проводимыми на территории района неизвестными организациями при прокпадке метро,
отсутствии роакции сотрудников полиции. Об отсутствии работы участкового УУП Ленинский
пр-т, З9. О недопустимости отчета руководства ОМВД в онлайн-формате ежегодно. О
недопустимости массовьIх избиений со стороны сотрудников ОМВrЩ граждан. В связи с
изложенным сtIитает деятедьность ОМВД за 202| гд неудовлетворительной, отчет о
деятольIIости ОМВЩ в 202l году неудовлетворительньй.
Клчбков А.В.: об оспаривании действий сотрудников полиции в прокуратуре.
Жительница Стоцкая Л.. Ломоносовский пр-т. 7-1: зачитаJIа обращение о бездействии
полиции по ситуации с капитальным ремонтом в доме в отношении неадокватньD( действий
предстtlвитеJIя генерzrльного подрядмка по отношению к жильцап{ дома, Ее принятии
Докр[ентов в работу Отделом в отношении нанесения ущерба имуществу, имеется возбужденное
уголовное дело, однако следственные действиrI не проводятся. Что необходимо дIя того, чтобы
сотрудники поJIиции начали рабоry? Жители опасаются за свои жизни. О неоднократньD(
подачах змвлений в ОМВ,Щ, просьбах объединить ззuIвления в одно дело
Клvбков А.В.: в н.в. возбуждено уголовное дело, все будет доведено до логического завершения
согласно действующего зt}конодатедьства.
Рvсакова Е.Л.: о зzuIвлении представитеJuI геII.подрядчика при многочисленньD( свидетеJIях:
<Мы чеченцы, и HalN,I ничего не будет>. Принять полицией информацию к сведению.
Жительница Стоцкая Л.. Ломоносовский пр-т. 7-1: объединить все зtlявления в одно дело и
рассматривать в совокупности. Не возбуждении уголовного дел по факту нtlнесения телесньD(
пОВРеждениЙ, по статьеЙ 111 УК РФ. Об основaulии oTкzula в возбуждении уголовного дела по
зaulвлению о порче имущоства (автомобиля).
Клvбков А.В.: для ответа на вопрос о необъединении всех зzuIвлений в одно производство
необход.tмо в н.в. чтобы дело находилось в непосредственной работе. О переквалификадии дела
пО дРУгоЙ статье УК РФ в слrIае наличия судебно-медицинского зtlюIючения.
Глазко Е.Г.: что должно произойтио чтобы ОМВД начаJIи заниматься проблемапли МК,Щ
Ломоносовский пр-т, 7-1? Жителей избивают, портят им)шIество, однЕжо нот возбуждения
уголовньIх дел. О безнаказанности действий сотрудников подрядчиков в течение года.
Клчбков А.В.: дело возбуждено, расследуется и будет заворшено.
Рчсакова Е.Л.: о вьD(оде за рап{ки Реглап,tента по рассмотрению вопросов.
Фахми Я.М.: в текущей работе Отдела много проблемо и одним из вариfiIтов депугатап{и
предJIаг€шась проведение работы по установке видеокЕlп,tер в подъездtlх, во дворах. Что сделано
по данному нtlправлению? Ско.тько не хватает каrrлdр в районе, сколь подано заявок?,Щорожка к
метро Университет постоянно усыпана шприцап{и.
Клубков А.В.: информация, змвки на конкретные места расположения кап{ер передtшотся в
окружное управление ежекварт€lJIьно, которое в свою очередь направJIяет информацию в город.
Вопросаlrли установки кап{ер в общедоступньD( MecTalx зtlнимается Аппарат Мэра. Об устаrrовке
капdер Отдел не уведомJuIется, имеется только право доступа к видео. .ЩепратскиЙ корпус тоже
имеет право выЙти с ходатаЙством об ycTtlнoвKe Kal\{ep в общоственЕьIх MecTclx.



Колесова А.В.: просила пояснить о формате работы с детской преступностью.
Клубков А.В.: работа с н9совершоннолотними явJIястся приоритетной в работе Отдола, ПДН
ведут ежедневную работу с организациями, непосредственно в организациях проводятся лекции.
Планы работы согласовываются непосредственно с учебным заведением.
Русакова Е.Л.: предложила резюмировать итоги заслушивания отчета. Отметила, что от
ДепУтатов прозвуч€rло предложение включить пункт о неудовлетворительной работе отдела.
ПРедложила перейти к обсуждению поправок проекта. После обсуждения зачитала проект
решения с поправками:

1. РЕШИЛИ:
В соответствии с частью 3 статьи 8 Федера-llьного закона Российской Федерации от 7

февРаля 2011 года J\Ъ3-ФЗ <О полиции>, Приказом МВ.Щ РФ от 30 августа 201l годаJ\Ъ975 (Об
организаЦии и проВедениИ отчетоВ должностНых лиц территориальных органов мвД России>>,
Совет депутатов муниципального округа Гагаринский решил:

1. Принять информацию заместителя начаJIьника Отдела МВД России по Гагаринскому
району г.Москвы А.В.Клубкова о работе отдела в2021году к сведению.

2. ПРизнать работу Отдела МВД России по Гагаринскому району г.Москвы в 2021 году
неудовлетворительной.

3. Направить данное решение в ГУВ! г.Москвы с приложением протокола заседания и
ссылки на официальную видеозапись заседания.

4. Опубликовать настоящее решение
вестник)) и рчвместить на официальном
http : i/www. gagarinskoe. соm.

5. Контроль за выполнением настоящего решения возложить на главу муниципt}льного
округа Гагаринский Е.Л. Русакову.

Русакова Е.Л.: поставила вопрос на голосование.
<Ва>> - 8 чел.
Решение принято единогласно.

<<Против>> - нет <<Воздерясался>) - нет

2.СЛУШАЛИ:
Рvсакова Е.Л.: О направлении обращения <О планируемой реформе местного самоуправления)).
О просьбе Зуева Ю.Б. предоставить слово для выступления.

ВысТУПИЛИ:
Зvев Ю.Б.: выступИл с мненИем пО данномУ вопросУ на конкретном примере с выступлением
руководства ОМВ,Щ с отчетом о деятельности.
русакова Е.л.: доложила о направлении обращения по реформе местного самоуправления, в
связи с законопроектом от декабря 202I года (приложение к решению).
Шагиахметова Э.К.: данный законоrтроект не касается городов федерального значения, а только
регионов, в частности поселений и городских округов. Поддерживает предложенный проект,
русакова Е.л.: принять даЕное обраlцение и направить в соответствующие органы. Поставила
на голосование проект решения, зачитала проект:

в соответствии с
2. РЕШИЛИ:

Федеральньш зzlконом от 0б октября 2003 года

в бюллетене кМосковский муниципальный
сайте муниципального округа Гагаринский

местного сalп,Iоупрtвления в Российской
от б ноября 2002 года
в городе Москве>>, Совет депутатов

Jф 131-ФЗ кОб общих принципах организации
Федерации>, Законом города Москвы
JЮ 56 (Об организации местного самоуправления
муниципального округа Гагаринский решил:

1. Принять заJIвление в форме обращения Совета депутатов муниципЕlльного округа
Гагаринский, согласно приложению.

2. Направить настоящее решение в Комитет Государственной !умы по государственному
строительству и законодательству, Комитет Государственной Щумы по региональной политике и



МеСТНОМУ СаМОУПРаВлениЮ, в ОбщероссиЙскиЙ Конгресс муниципt}льньгх образований и Совет
муниципilльных образований Москвы.

3. Опубликовать настоящее решение в бюллетене кМосковский муниципаJIьный вестник)
и разместить на официальном сайте муниципального округа Гагаринский
htф ://www. gagarinskoe. соm.

4. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на главу муниципч}льного
округа Гагаринский Е.Л. Русакову.

Рчсакова Е.Л.: поставила вопрос на голосование.
<<Зо> - 8 чел.
Решение принято единогласно.

<<Против>> - нет <<Воздержался)> - нет

3.РАЗНоЕ:
L. Русакова Е.л.: об ответе Фкр Москвы на обраlцение о нападениях на граждан представителя
подрядчика и низком качестве работ капитального характера в мкД Ломоносовский пр-т, 7-1,
согласно которого нарушений не вьUIвлено. Предложила обсудить еще возможности работы по
данной тематике.
2. Колесова А.В.: об ответе ФКР Москвы на запросы о предоставлении документации по
вопросам капитального характера, считает их (хамскими>. Также об ответе Мосжилинспекции в
отношении капит€lльного ремонта Вавилова, 46. Глазко Е.Г. высказаJI свое мнение в отношении
проводимых работ капитального характера в домах.

Рчсакова Е.Л.: Объявила заседание закрытым.

Глава муниципального округа Гагаринский ./-

7r' Е.Л. Русакова

Пропокол вела
соtпруdнuк аdлtuпuопрацuч МО Гаеарuн c(uil
I'о.чубцова И, l'., 8-499 -7 2 7 -00- l 8
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